

choza y después en unos restos de desagüe, que felizmente ya se solucionó. El Aeropuerto Jorge Chávez, atracado por un tubo de gas y algunos ductos que estaban debajo de la segunda pista que es esencial para que el Perú logre su potencial en turismo y carga aérea. El Aeropuerto de Chinchero parado por unas interpretaciones confusas de lo que realmente decía el contrato. Eso lo estamos desatracando; anunciaré luego como hemos resuelto el problema, porque ese proyecto va adelante de todas maneras. Finalmente, los proyectos de agua que necesita el país, no solo para que la gente tenga una vida digna sino porque también van a generar un cúmulo de actividad industrial, ya que se necesitarán tubos, medidores, cemento, plástico, ingeniería, etc.", acotó.

Manifestó que muchos proyectos hoy están parados por el SNIP. "Chau SNIP, lo dije en la campaña y se va. Le decimos a los opinólogos, editorialistas y algunos topos que están escondidos en algunos ministerios que murió el SNIP. Claro que lo vamos

a reemplazar por un buen sistema de control, pero que sea sensato. Cómo se le puede pedir a un proyectito de agua, para un pueblito de 2,000 personas que demuestre que es rentable. Eso va a depender de que la gente pueda pagar algo por el recurso. No se va a decir en el papel que es rentable. Eso depende de crear instituciones que hagan que las juntas de saneamiento, que las EPS funcionen honestamente, con gente competente, no de algo que está puesto en el SNIP", destacó.

Se preguntó por qué había tanta construcción informal. "Hay muchas razones, pero una de ellas es la 'permisología' a ultranza que sufre el Perú. Yo me hice una casita de playa años atrás y a la Municipalidad de Mala le tuve que firmar 64 papeles y yo era en ese momento el Ministro de Economía. Hay que simplificar. Ahora, tiene que haber estándares, requisitos, para cuando se presenten los grandes sismos o los problemas que inevitablemente algún día habrán, pero no necesitamos más leyes porque ya tenemos 32, 000 que se

contradican entre ellas y que son un gran negocio para los abogados. Se puede conseguir cualquier cosa con cualquier ley, que apoye el punto de vista que uno está tratando de promover", enfatizó.

Dijo que una de las principales metas de su gobierno es construir 500,000 viviendas en los próximos 5 años. "Es una meta bien modesta. Estamos en 40,000 al año hoy porque no hay suficientes facilidades financieras, existe el tráfico de terrenos, y estos son caros porque no hay planes metropolitanos para las grandes ciudades. Por eso queremos hacer el Tren de Cercanías que habilite tierras al norte y sur de Lima, debiendo hacerse lo mismo en Arequipa, Trujillo y todas las grandes ciudades", reveló.

El Jefe de Estado se mostró confiado en ejecutar el número de casas señalado. "Ojalá sean muchas más. Una gota de agua dentro de esa cifra serán las 1,300 viviendas que van a salir a raíz de los Juegos Panamericanos. Serán hechas y vendidas por el sector privado", manifestó.



atrium

Más de 18 años de experiencia



Especialista en coberturas, impermeabilizaciones y revestimiento de fachadas



Láminas Termoacústicas

Láminas Metálicas

Impermeabilizaciones

Mantos

Sistemas Para Techo Jardín

Paneles Térmicos

Sistema Deck



Av. Angamos Este 2610 - Surquillo - Lima 34 - Perú / Teléfonos: 2720506 / C: 998165082 - 998165081 / ventas@atriumperu.com